
Metodo di Lavoro, Tempi, Referenti con i Municipi

Vogliamo Collaborare a realizzare la Rate Ciclabile

Â 
I tempi proposti sono entro giugno 2007, i progetti dei municipi conclusi, entro dicembre 2007, l'intera cittÃ  Bici -Plan; i finanziamenti e la realizzazione dal 2008, entro Dicembre 2010 realizzata la Rete Ciclabile di Roma. 
PrioritÃ  saranno l'IntermodalitÃ , integrare la Bicicletta con i mezzi pubblici, ovvero percorsi di adduzione alle fermate metropolitane e ferroviarie, in sicurezza; collegamenti alle Dorsali, con subdorsali e la Rete Locale del Municipio che consenta di raggiungere percorsi Casa/Scuola e Casa/Lavoro, convolgendo Mobility Manager. 
Dobbiamo proporre di costituire il gruppo di lavoro sulla ciclabilitÃ , composto dal referente, delegato del presidente del municipio, tecnico e vigili; chiedere una delibera del consiglio municipale che preveda ad ogni lavoro sia posta l'attenzione alla ciclabilitÃ , come previsto dalle leggi regionali 13/90 e nazionali 366/98. 
Il nostro lavoro Ã¨ innanzitutto culturale, dobbiamo sensibilizzare amministratori, tecnici e vigili, sulla bontÃ  di realizzare una rete ciclabile, i vantaggi all'uso della bicicletta, dobbiamo descriverli con passione, ma senza inporre le nostre idee, sopratutto con i vigili; altrimenti, provocheremmo una reazione negativa e non raggiungeremo l'obiettivo che vogliamo raggiungere 7%; attualmente i cittadini che usano la bici sono circa 0,8%. 
Dobbiamo coinvolgere nei gruppi di lavoro municipali, attivati dai referenti, piÃ¹ soggetti possibili: associazioni, comitati di quartiere, singoli ciclisti, per avere maggiori contributi, in quanto il lavoro Ã¨ tanto, ma piÃ¹ siamo e maggiori possibilitÃ  di proposte e di idee, verrano messe in campo; la sintesi delle proposte dovrÃ  essere fatta, per essere portavoci nei confronti dei municipi, tenendo presenti, le prioritÃ  e sopratutto le FattibilitÃ . 
Questi incontri dei gruppi possono partire al piÃ¹ presto, sapendo che dopo il 15 di febbraio, incontro che vedrÃ  coinvolti i municipi con assessore, saremo chiamati dai municipi, i referenti, pertanto, sarebbe utile iniziare con calma e sopratutto con metodo; faremo prima l'incontro con il nuovo ufficio bici, nel quale ci verrÃ  illustrato il bici/plan. 
Buon lavoro a Tutti, Maurizio Santoni 
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